

Pressemitteilung

VTG veröffentlicht Nachhaltigkeitsbericht 2022

Hamburg, 22. August 2023. Die VTG GmbH hat diese Woche ihren zweiten Nachhaltigkeitsbericht veröffentlicht. Darin verschafft das Unternehmen eine Übersicht der Entwicklung der Nachhaltigkeitsleistung durch das Aufzeigen von Kennzahlen sowie einer exemplarischen Auswahl an Maßnahmen. Die Berichterstattung beruht dabei auf dem Grundsatz der Vergleichbarkeit und wurde in Übereinstimmung mit den GRI-Standards für das Jahr 2022 und im Einklang mit den GRI-Prinzipien zur Berichterstattung erarbeitet und analysiert.

In Zeiten multipler globaler Krisen wird nicht nur deutlich, dass die Schiene ein zuverlässiger und resilienter Verkehrsträger zur Sicherung der internationalen Warenströme ist, sondern auch, dass es für eine lebenswerte Zukunft klare Nachhaltigkeitsziele braucht. Denn weltumspannende Krisen treiben den transformativen und strukturellen Wandel dynamisch voran. Sie stärken notwendige Klimadebatten, wie beispielsweise die Umsetzung der Energiewende, sowie die Forderungen nach mehr sozialer Gerechtigkeit. „Diese Entwicklung zeigt uns, dass wir mit der 2021 erarbeiteten integrierten Nachhaltigkeitsstrategie von VTG auf dem richtigen Weg sind“, so Sven Wellbrock, Chief Operating Officer Europe & Chief Safety Officer bei VTG GmbH. „Ökologische und ökonomische Nachhaltigkeit bedeutet für uns Zukunftsfähigkeit“, ergänzt Mark Stevenson, Chief Financial Officer von VTG. Mit den Dienstleistungen und Services leistet VTG einen wesentlichen Beitrag zur dringend notwendigen Verkehrswende und unterstützt die Erreichung der EU-Klimaschutzziele zudem durch die Entwicklung innovativer Transportlösungen, jüngst z. B. für alternative Energieträger wie Flüssigerdgas, Wasserstoff oder CO₂.

Im Rahmen der Nachhaltigkeitsstrategie zur Erreichung der Klimaneutralität bis 2040 hat sich VTG klare Ziele in den drei Nachhaltigkeitsdimensionen Umwelt (Environment), Soziales (Social) und verantwortungsvolle Unternehmensführung (Governance) gesetzt. Der Erreichungsgrad der Einzelziele wird detailliert gemonitort. „Wir sind uns als Marktführer im energieeffizienten und klimafreundlichen Schienengüterverkehr wie auch als verantwortungsvoller Arbeitgeber unserer Vorbildfunktion bewusst,“ so Mark Stevenson und hebt hervor: „Durch unser nachhaltiges Handeln ebnen wir einen Weg, der die Lebensräume künftigen Generationen sichert.“ In der Nachhaltigkeitsberichterstattung informiert VTG transparent darüber, wie die festgelegten Ziele Schritt für Schritt erreicht werden sollen und was bereits erreicht wurde. „Verantwortung verstehen wir als Privileg und unsere Schienenaffinität liefert uns einen wirkungsvollen Hebel, die Verkehrswende aktiv mitzugestalten“, unterstreicht Sven Wellbrock.

Der vollständige Nachhaltigkeitsbericht 2022 des Unternehmens kann hier eingesehen und heruntergeladen werden:

https://www.vtg.de/fileadmin/VTG/Dokumente/Verantwortung/Downloads/VTG_Nachhaltigkeitsbericht_2022.pdf

Über VTG:

Die VTG GmbH mit Hauptsitz in Hamburg ist ein international agierendes Asset- und Logistikunternehmen mit Schwerpunkt Schiene. Neben der Vermietung von Eisenbahngüterwagen und Tankcontainern bietet der Konzern multimodale Logistikdienstleistungen und integrierte Digitalösungen an. Zur Flotte des Unternehmens zählen rund 84.000 Eisenbahngüterwagen, darunter schwerpunktmäßig Kesselwagen, Intermodalwagen, Standardgüterwagen und Schiebewandwagen, sowie rund 5.000 Tankcontainer.

Durch das diversifizierte Leistungsportfolio bietet VTG den Kunden eine leistungsstarke Plattform für den internationalen Transport von Gütern und entwickelt individuell maßgeschneiderte Logistiklösungen über alle Branchen hinweg. Das langjährige und spezifische Know-how umfasst die komplette Transportkette unterstützt von smarter Technologie. Darüber hinaus verfügt der Konzern über langjährige Erfahrung und Expertise im Transport flüssiger und sensibler Güter. Zum Kundenkreis zählen eine Vielzahl renommierter Unternehmen aus nahezu allen Industriezweigen, wie beispielsweise der Chemie-, Mineralöl-, Automobil-, Agrar- oder Papierindustrie.

Im Geschäftsjahr 2022 erwirtschaftete VTG einen Umsatz von 1.306 Millionen Euro und ein operatives Betriebsergebnis (EBITDA) von 467 Millionen Euro. Zum 31. Dezember 2022 beschäftigte die VTG weltweit rund 2.100 Mitarbeiter:innen.

Pressekontakt:

Dr. René Abel

Head of Corporate Communications

Telefon: +49 (0) 40 23 54-1341

E-Mail: presse@vtg.com

Weitere Informationen finden Sie auch unter www.vtg.de.